



GUÍA DE ORACIÓN POR

HAITÍ

Un Llamado a la
Solidaridad y la
Compasión

22 DE MARZO 2024

redfranciscana.org

ORAMOS

Invocamos al Dios de la historia: En nombre del Padre...

Monición:

“Yavé será árbitro entre las naciones y a los pueblos dará lecciones. Arará con sus espadas y desenvainará hoces con sus lanzas. Una nación no alzará su espada contra otra, ni se prepararán para la guerra. Pueblo de Jacob, ven: ¡caminemos a la luz de Yavé!” Is 2,2-5

Escuchamos el canto: **Athenas - Una Plegaria de Paz**

Oramos

“De tu poder formidable se hablará, y tus grandezas yo las contaré.
Nos harán recordar tu gran bondad y se proclamará tu justicia.
El Señor es ternura y compasión, paciente y lleno de amor.
Te den gracias, Señor, todas tus obras, te bendigan tus amigos;
que hablen de la gloria de tu reino y anuncien tus hazañas,
para que vean los humanos tus proezas, el brillo y la gloria de tu reino.
Justo es el Señor en todos sus caminos y bondadoso en todas sus obras.
Cerca está el Señor de los que le invocan, de todos los que lo invocan de verdad.
Les da su amor a los que le aman, escucha su clamor y los salva.” Sal 145

Escuchamos el canto: **El Derecho de vivir en paz**

Escuchamos el evangelio: Mt 5,6-8

**“Felices los que tienen hambre y sed de justicia, porque serán saciados.
Felices los compasivos, porque obtendrán misericordia.
Felices los de corazón limpio, porque verán a Dios.
Felices los que trabajan por la paz, porque serán reconocidos como hijos de Dios.”**



Oramos

Haití eres grito libertario en América Latina, rodeado de un mar azul que envuelve tus tierras empapadas con sangre inocente, gritos silenciosos y muerte en cruz.

Haití, eres tierra de terremotos y tránsito de huracanes; la naturaleza te acaricia y el capitalismo te despoja. Eres pueblo empobrecido por los corruptos y empresarios furtivos.

Haití, pueblo de invasiones y colonizaciones, de despojo, de experimentos y sometimiento político, de violencia caótica y fratricida. Pueblo de gritos, de lágrimas y sonrisas, baile y canto, que vive el día a día con intensidad y alegría;

Haití, memoria de caudillos y dictadores, hoy te somete tú mismo hermano empobrecido, eres un pueblo que sabe resistir, ser resiliente y revoltoso, memoria de rebeldía y grito libertario.

Haití, tu canto y tambor sigue sonando en los corazones en un solo colectivo movido por el Espíritu que clama por la justicia y la paz, que espera el abrazo de la madre tierra.

Haití, hoy encendemos una vela, unidos los pueblos, y queremos que llegue nuestra solidaridad acompañada de esperanza.

Oramos

Encendiendo una vela, expresa con amor una súplica por el pueblo haitiano: niños, niñas, jóvenes, adultos.

Padre nuestro...

Oramos con la Virgen María:

Bajo tu amparo nos acogemos, santa Madre de Dios; no deseches las súplicas que te dirigimos en nuestras necesidades, antes bien, líbranos de todo peligro, ¡oh siempre Virgen, gloriosa y bendita! Amén.

La bendición de San Francisco de Asís, para el pueblo de Haití.

El Señor los bendiga y los guarde;

Les muestre su rostro y tenga misericordia;

Los mire con amor y les conceda la paz. Amén.

PAZ Y BIEN